
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kopf ist der oberste  unseres Körpers.

In unserem Kopf ist das Gehirn.

Zum Kopf gehören auch der Mund,

die ,

die Augen und die Ohr.

Auf dem Kopf haben wir Haare.

Die schützen uns gegen die

 und vor der Kälte.

Viele Tiere haben einen Kopf, aber nicht a'e.

Bei den  zum Beispiel sieht man keinen Kopf.

Der Nagel aus der Werkstatt hat oben auch einen .

Dort schlägt man mit dem Hammer drauf.

Quellenangabe: Artikel: Kopf (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kopf&amp;oldid=23310


